

令和3年度 今和泉小学校 県民週間 感想集計

令和3年11月2日～5日 感想提出22名

1 子どもたち及び職員は、気持ちのよいあいさつをしていましたか。

ア はい	イ いいえ	ウ どちらとも言えない
95%		5%

2 子どもたちの学習態度は、よかったですか。

ア はい	イ いいえ	ウ どちらとも言えない
91%		9%

3 子どもたちは意欲的に学習に取り組んでいましたか。

ア はい	イ いいえ	ウ どちらとも言えない
91%		9%

4 職員は、分かりやすい授業をしていましたか。

ア はい	イ いいえ	ウ どちらとも言えない
91%		9%

5 教室等は、学習にふさわしい環境でしたか。

ア はい	イ いいえ	ウ どちらとも言えない
95%		5%

6 そのほか

- ・地域の方と、学びや楽しさを通じて自然と会話をし、交流しておりとてもいい環境だと思った。
- ・子供たちの元気なあいさつがとてもよかったです。
- ・他の話も聞きたいと思います。何とか(プリントにしてもらい)聞きたいなと思います。専門職の方々の話。
- ・子供たちが元気よくあいさつしてくれたのでこちらまでうれしくなりました。
- ・休み時間や給食の様子を見ることができて新鮮でした。子供たちはたくさんのいい経験をしているなあと感心しました。ありがとうございます。
- ・授業を真剣に受けている子と、私語や手遊びが多い子がいたのが気になりました。
- ・子供たちは、すすんで自分たちの意見を発表できていました。大人でも思いつかないような表現・言葉を聞いて成長を感じました。
- ・5校時ごはんと昼休みで集中しづらい時間帯にもかかわらず子供たちは学習に集中でき

ていたと思います。先生方が何か手立て(授業前の手遊びなど)をされて集中できるように心くばりがされていたと感じました。今後ともよろしく申し上げます。

- わからないことがあれば、先生や周りの人に「どうするの?」「何と書いている?」と聞けるので感心しました。今後もよろしく申し上げます。
- 掲示物がおもしろかった。教室のドアが閉まっていた。あいていると中に入りやすい。
- あいさつをしてくれる子はどこの場所で会ってもしてくれたけど、しない子は目をそらしていましたが、職員室の前ですれちがうとあいさつをしてくれました。全体的に元気で明るい子が多くて良かったです。